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وزير التعليم العالي يزور عدداً من الكليات بتعز وزير الخارجية يتسلم رسالة خطية من نائب 
رئيس الوزراء وزير الخارجية الكويتي

تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى..  

ڈ تعز / نعائم خالد:
قام أمس وزير التعليم العالي والبحث العلمي 
الدكتور يحيى الشعيبي برفقة  محافظ تعز شوقي 
أحمد هائل  بزيارات متعددة بعد لقاء مع رئيس 
مكتب  في  الصوفي  محمد  الدكتور  تعز  جامعة 
المحافظة نوقش فيه  إشكالية العمل في الجامعة 
وإمكانياتها الشحيحة في بعض الكليات والأقسام..  
التابعة  الطب  لكلية  ميدانية  بزيارة  قاموا  حيث 
لجامعة الحكمة و تعرفوا خلالها على أقسام الكلية 
وظروف الطلاب الدراسية والإمكانات والمستلزمات 

المتوفرة بالكلية.
كما قام الوزير ومحافظ تعز بزيارة ميدانية لكلية 
العلوم الإسلامية والتطبيقية بمنطقة عصيفرة حيث 
استمعا من مدير الكلية الدكتور رضوان الشيباني 
والعديد من المختصين إلى شرح عن سير التعليم 
في الكلية منذ تأسيسها في العام 2004م وفي 

مختلف أقسامها )العلوم الطبية والحاسوب والعلوم 
الإدارية والعلوم الإسلامية( والتي أصبحت اليوم 
تضم حوالي 650 طالباً وطالبة و 60 كادراً تعليمياً 
عربياً ويمنياً وهندياً ، كما اطلع الوزير على مختلف 
أقسام الكلية وقاعاتها ومعاملها معربا عن ارتياحه 
بما شاهده في الكلية من بنية أساسية مهمة لسير 

العمل الأكاديمي بشكل صحيح .
كما قام وزير التعليم العالي والبحث العلمي 
ومحافظ تعز ومعهما رئيس جامعة تعز الدكتور 
مشروع  لموقع  بزيارة  الصوفي  الله  عبد  محمد 
كلية الطب والعلوم الصحية  التابع لجامعة تعز  
وتسليم الموقع رسميا للشركة المنفذة واستمعوا 
من المهندسين المشرفين إلى شرح عن طبيعة 
كليات طب وصيدلة    3 م��ن   المكون  المشروع 
تكلفته   والبالغة  مختلفة  وم��راف��ق  وتمريض  
20,412,000 دولار وبتمويل52 % يمني و48 % 

سعودي مشترك ، حيث سيتم إلانتهاء من المشروع 
خلال  30  شهرا.

العلمي  والبحث  العالي  التعليم  وزير  والتقى 
ومحافظ تعز ورئيس جامعة تعز بطلاب وعميدي 
إلى  الاستماع  تم  حيث  والهندسة  الطب  كليتي 
يتعلق  فيما  الكليتين خاصة  الطلاب في  هموم 
بعدم توفر مدرسين مختصين والافتقار للمعامل 
الموازي  التعليم  ومشاكل  للكليتين  الضرورية 
والنفقة الخاصة والموظفين المتعاقدين ، حيث 
عمل الوزير والمحافظ على طرح المعالجات لتجاوز 
العام الجامعي الحالي على أن يتم وضع الحلول 
الناجعة مع مطلع العام الدراسي القادم ، وعبر 
الوزير عن تفهمه للأوضاع الصعبة التي تعيشها 
الجامعات اليمنية ومنها جامعة تعز ، مؤكدا على 
ضرورة وضع الضوابط التنظيمية لحلول جذرية 

لمشاكل الجامعات والكليات .

محافظ عدن: أبناء المعلا ضربوا مثالًا رائعاً في إعادة الحيوية إلى الشارع الرئيسي 

ڈ عدن/ ود�د �سبيلي :
ت�سوير/ محمد عو�س 

قال الأخ وحيد علي رشيد محافظ 
محافظة عدن إن أبناء المعلا ضربوا 
مثالًا رائعاً وهم يشاركون رجال الأمن 
والمرور والبلدية في إعادة الحيوية 

إلى الشارع الرئيسي.
جاء ذلك لدى افتتاحه أمس في 
مديرية المعلا المؤتمر الأول لاتحاد 
منتديات التغيير للفتاة والمرأة بعدن 
الذي ينعقد تحت شعار )نحو مشاركة 
الوطني  الحوار  في  للمرأة  حقيقية 

وبناء اليمن الجديد(.
كلمته  ف��ي  ع��دن  محافظ  وهنأ 
الجميع بمناسبة عيد الوحدة المباركة 
الثاني والعشرين من مايو مشيراً إلى 
أن تجدد هذه الأعياد يشعرنا دائماً 
باننا جسد واحد وبأن هذا البلد يجب 
أن يخدم من أبنائه لمواكبة التطور 
وتلبية كل المتطلبات التي يهدف إليها 
المواطن في حياته.. موضحاً أن ذكرى 
الاحتفال بالوحدة اليمنية كانت هذا 
العام وشعبنا يعيش أفراحه بالانجازات 
العظيمة التي قطعها الشعب اليمني 

العظيم بالمبادرة الخليجية وآليتها 
ثم  فبراير   21 وانتخابات  المزمنة 
بالحوار  الدخول  في  الشروع  اليوم 

الوطني بمختلف مكوناته .
واكد أن المرأة تلعب دوراً أساسياً 
الوجه  يبرز  وم��ا  المدينة  ه��ذه  في 
القادم مشروع  الحضاري للمشروع 
تكون  ولن  الحديثة  المدنية  الدولة 
حقوق  ب��دون  حديثة  مدنية  دول��ة 
حقيقية للمرأة وسائر القطاعات التي 

ظلمت لفترة طويلة.
وأضاف المحافظ : إن عيد الثاني 

والعشرين من مايو يجب أن يتحول 
إلى مزيد من العمل وإلى مزيد من 
الإص��رار ومزيد من التكاتف ومزيد 
شوارعنا  في  الخدمات  حماية  من 
ومدارسنا وفي مستشفياتنا وفي كل 
المرافق الخدماتية في هذه المدينة.

وتخلل الحفل ريبورتاج استعرض 
المختلفة  والفعاليات  النشاطات 
والاقتصادية  الاجتماعية  للاتحاد 
والثقافية والثورية والاغاثية بالإضافة 
الزهرات من فقرات  ما قدمته  إلى 

غنائية واستعراضية.

محلي عدن يناقش القضايا المتصلة 
بالخدمات الأساسية وتحصيل الإيرادات

ڈ عدن / �سباأ:
ناقشت الهيئة الإداري��ة للمجلس المحلي بمحافظة عدن امس برئاسة 
المحافظ المهندس وحيد علي رشيد القضايا المتصلة بالخدمات الأساسية 

وتحصيل الإيرادات و المعوقات التي تواجه سير المشاريع الخدمية.
وتناول الاجتماع قضايا الطاقة الكهربائية وبرنامج الاحتفال بالعيد الوطني 
ال� 22 للجمهورية اليمنية وانتخابات الأندية الرياضية وتأهيل الشارع الرئيسي 

بمديرية المعلا وآلية تحقيق الأمن والاستقرار وعودة الأمور إلى طبيعتها.
وشكل الاجتماع لجنة لحصر كافة الأصول والممتلكات والمباني التابعة 
للدولة والمؤجرة للغير ورفع تقرير بشأنها للسلطة المحلية بما يمكنها من 
تحصيل الإيرادات بطريقة سليمة والاستفادة منها في تطوير وتحسين محافظة 

عدن وتلبية احتياجات المجتمع وإقامة المشاريع الخدمية.
الاضطلاع  المختصة  الجهات  على  رشيد  المحافظ  أكد  الاجتماع  وفي 
بمسؤوليتها في معالجة كافة الإشكاليات والقضايا التي يواجهها المواطنون 
مع الأخذ في الاعتبار المصلحة الوطنية العليا وفي إطار برامجها وخططها 

السنوية..

حفل تكريمي للمديرين السابق والجديد 
لهيئة الأراضي والمساحة  بعدن

ڈ عدن/منى علي قائد:
ت�سوير/عبد �لقادر عبد �لقادر

للأراضي  العامة  الهيئة  احتفلت 
والمساحة والتخطيط العمراني بعدن 
يوم أمس باستقبال المدير الجديد 
المهندس محمد أحمد ثابت، وتوديع 

المدير السابق شيخ سالم بانافع.
وف��ي الحفل أل��ق��ى الأخ/أح��م��د 
الضلاعي وكيل محافظة عدن لقطاع 
كلمة  ال��م��وارد  وتنمية  الاستثمار 
الحفل  بهذا  سعداء  نحن  فيها:  قال 
جميعاً  علينا  العزيز  للأخ  التكريمي 
شيخ سالم بانافع الذي عمل لمدة )8( 
سنوات كانت كلها عطاء وبذل وتعاون، 
المحافظين  من  عدد  مع  عمل  كما 
الجميع كان على علاقة  أن  واعتقد 

وثيقة وطيبة معه.
وأوض��ح قائلًا: من دون شك أن 
العمل في الهيئة العامة للأراضي هو 
عمل صعب لأن إرضاء الناس غاية لا 
تدرك، ودون شك أن هناك إجراءات 
يجب أن تتبع وإجراءات يجب أن تنفذ، 
وها نحن اليوم نودع الأخ العزيز/شيخ 
بانافع في إطار التغيير والتحول وإن 

شاء الله يتم اختيار موقع مناسب له.
وأضاف: باسمكم جميعاً وباسم أبناء 
المحافظة نرحب بالأخ المهندس محمد 
معروفة  شخصية  وهو  ثابت  أحمد 
للجميع عمل في محافظة عدن مديراً 
عاماً للطرق والجسور ونفذ العديد من 
الأعمال المميزة، ثم انتقل إلى وزارة  
الأشغال وكان مديراً عاماً للطرق على 
مستوى الجمهورية عمل بشكل متميز 
وحقق الكثير من المشاريع العملاقة 
على مستوى الوطن، ثم عين وكيلًا 
ومساعداً وأخيراً مديراً عاماً في مكتب 
الأشغال في محافظة لحج وهو الآن 
يعود أدراجه إلى مدينة عدن مديراً 
عاماً لفرع الهيئة العامة للأراضي وإن 
شاء الله يكون خير خلف لخير سلف، 
وأتمنى للجميع التوفيق والسداد في 

مهامهم.
وق���ال: نشكر ك��ل م��ن يقف مع 

وصدق  بأمانة  السياسية  القيادات 
وإخلاص من أجل يمن قوي ومن أجل 
المصلحة الأولى لليمن وإن شاء الله 

تتحقق كل تطلعات المواطنين .
فيما ألقى المهندس محمد أحمد 
العامة  للهيئة  الجديد  المدير  ثابت 
والتخطيط  والمساحة  ل��لأراض��ي 
أن  فيها  أكد  كلمة  بعدن  العمراني 
هذا الحفل أقامه  الموظفون بشكل 
عام وذلك بمناسبة توديع الأخ/ شيخ 
سالم بانافع المدير السابق للهيئة، 
والترحيب بنا كمدير جديد لها  ونحن 
الكبير  التقدير  هذا  على  نشكرهم 
للأخ/شيخ بانافع والجهود التي بذلها 
ونتمنى له كل التوفيق في مهامه، وإن 
شاء الله بجهود كل الموظفين نقدر أن 

نقدم خدمة ممتازة للمواطن.
السابق  المدير  قال  جانبه  ومن 
بانافع:  سالم  شيخ  ل��لأخ/  للهيئة 
تغمرني السعادة بالدعوة التي تلقيتها 
من أبنائي وإخواني ومن زميلي الأخ 
ال��ذي من كل  الجديد  العام  المدير 
قلبي أتمنى له التوفيق والسداد في 
مهامه العملية، كما أتمنى من كافة 
طاقم فرع الهيئة أن يقدموا الدعم 
الجديد  للمدير  والمساندة  والعون 
وأن يقفوا إلى جانبه لأنه لا ربان من 
غير بحارة، وأنا متعاطف معه كثيراً 
لأن الملفات القادمة شائكة جداً ومن 

العيار الثقيل.
وفي ختام الحفل تم تكريم الأخ/
شيخ سالم بانافع على الجهود التي 
للأراضي  العامة  الهيئة  في   بذلها 

والمساحة والتخطيط العمراني.
العام  المدير  نائب  الحفل  حضر 
ل��ش��ؤون ال��س��ج��ل ال��ع��ق��اري الأخ/
المدير  ونائب  القاضي  عبدللطيف 
الله  عبد  عامر  الأخ/  للهيئة  العام 
القانونية  الشؤون  ومديرة  عثمان 
وعدد  الله  عبد  علي  الأخت/جميلة 
من طاقم وموظفي وموظفات الهيئة 
العامة للأراضي والمساحة والتخطيط 

العمراني بعدن.

تدريب )25( من منظمات المجتمع المدني 
بالحديدة في مجال الإسعافات الأولية 

ڈ �لحديدة/ �أحمد كنفاني :
اختتمت أمس بقاعة التدريب والتأهيل بكلية الشفاء في محافظة الحديدة 
الدورة التدريبية الخاصة في مجال الإسعافات الأولية التي نظمتها مؤسسة 
الإشراق النسوية التنموية بالتعاون مع كلية الشفاء بتمويل من فرع صندوق 
تنمية المهارات في المحافظة بمشاركة )25( مشاركة من العاملات في عدد من 

منظمات المجتمع المدني في مديرية القطيع.
وتلقت المشاركات على مدى أسبوعين مهارات وأساليب الإسعافات الأولية 

وكيفية تقديم الخدمات الطبية للمواطنين في المديرية. 
وفي الحفل الذي حضره مدير فرع صندوق تنمية المهارات محمد اللوذعي 
وعميد كلية الشفاء ماجد شجون أكد وكيل محافظة الحديدة الدكتور حسن 
طاهر أهمية تنظيم وإقامة مثل هذه الدورات التأهيلية التي تهدف إلى خدمة 
المجتمع والتوعية والتثقيف بالنواحي الصحية والإسعافية خاصة بين أوساط 
الشباب سواء على مستوى المدارس أو البيئة المحيطة بها باعتبارها مسؤولية 
يتحملها الجميع في المحافظة لانها تعمل على الحماية والوقاية والتخفيف من 

الآثار والمخاطر الناجمة عن الكوارث والحوادث حين وقوعها.
من جانبها أشارت إشراق دوبلة رئيسة مؤسسة الإشراق النسوية بمديرية 
القطيع في المحافظة إلى أهمية تأهيل شرائح المجتمع بالنواحي الصحية 

والإسعافية للتقليل من مخاطر الحوادث وغيرها. 

محافظ تعز في لقاء مفتوح في ديوان المحافظة الأحد والأربعاء 
ڈ تعز/ حلمي محفوظ :

قام امس محافظ محافظة  تعز 
شوقي احمد هائل  ومعه الامين 
محمد  المحلي  للمجلس  العام 
احمد الحاج بعقد اللقاء المفتوح 
للاستماع الى شكاوى المواطنين 
الذي سيقام كل احد وأربعاء من 
كل اسبوع بحضور وكلاء المحافظة 
والتربية والصحة والكهرباء والأمن 

وجميع المرافق الخدمية.
شكاوى  اغلب  تمحورت  وق��د 
المواطنين حول الخدمة المدنية 
وهموم  التوظيف  وإشكاليات 
ج��راء  للمواطنين  التعويضات 
المواضيع  بعض  م��ع  الاح���داث 
مباشرة  احيلت  ال��ت��ي  الام��ن��ي��ة 
لمسؤولي جهات الاختصاص الذين 
بدورهم قابلوا المواطنين ووجهوا 

بتوجيهات وتسلم الملفات من قبل 
والوكيل  المدنية  الخدمة  مدير 
الام��ن  وم��دي��ر  الحكيمي  مهيب 
العميد علي محمد السعيدي وخلال 
اللقاء بعد مقابلة ما يقارب اكثر 
من 70 امرأة ورجلًا  اكد المحافظ 
ان اللقاء يقام للتخفيف من معاناة 
المواطنين مع حل القضايا التى 
كاهل  على  السطح  على  تطفو 
المواطن البسيط بدون وساطات 
او حاجز بين المواطن والمحافظ 

ومن ينوبه .
محافظ  أن  بالذكر  الجدير 
المحافظة أصدر توجيهات بتعيين 
مستشارة   لقمان  منيىا  الاخ��ت 
بادرة  بالمحافظة كاول  إعلامية 
لتواجد المرأة الاعلامية في قيادة 

المحافظة.  

بريطانيا تشيد ...
من جانبه أكد مسؤول التخطيط 
الدف��اع  ب��وزارة  الإس��تراتيجي 
المملك��ة  اس��تعداد  البريطاني��ة 
اليمن وتقديم  المتحدة لمس��اعدة 
كافة أوجه الدعم وخاصة في هذه 
المرحل��ة الاس��تثنائية م��ن تاريخ 
اليمن..مش��يداًً بم��ا حققته القوات 
المس��لحة اليمني��ة م��ن انتصارات 

كبي��رة في دح��ر عناص��ر الإرهاب 
والتخري��ب ف��ي محافظت��ي أبي��ن 

ولحج.
حضر اللقاء العميد مجاهد غشيم 
مدير دائرة الاستخبارات العسكرية 
والملحق العسكري البريطاني لدى 
بلادن��ا والوف��د المرافق لمس��ئول 
ب��وزارة  الإس��تراتيجي  التخطي��ط 

الدفاع البريطانية.

ڈ �سنعاء/ ب�سير �لحزمي:
اندرسون  إنجر  السيدة  التقت 
نائبة رئيس البنك الدولي لمنطقة 
أفريقيا   وشمال  الأوس��ط  الشرق 
الإقليمي  المدير  وبحضور  أمس 
للبنك الدولي المسؤول عن اليمن 
كريج  ديفيد  وجيبوتي  ومصر 
صنعاء  في  البنك  مكتب  ومدير 
وائل زكوت في العاصمة صنعاء 
عدداً من ممثلي منظمات المجتمع 

المدني .
نائبة  أع��رب��ت  اللقاء  وخ���لال 
رئيس البنك الدولي عن سعادتها 
بالمجتمع  والالتقاء  اليمن  بزيارة 
المدني و المختصين والأكاديميين 

والفعاليات المختلفة فيها.
وقالت: إن البنك الدولي مهتم 
المدني  المجتمع  يشرك  أن  في 
وأن يستمع إلى رؤيته حول مجمل 
اليمن  تعيشها  ال��ت��ي  الأح����داث 
والتحديات التي تمر بها  والفرص 
المتاحة ودوره في الفترة القادمة. 
وأك��دت ح��رص البنك الدولي 
المدني  المجتمع  أن يشرك  على 
في صياغة برنامجه القطري لليمن 

للفترة القادمة.
وأشارت إلى أن البنك سيضع كل 
ما طرحه المجتمع المدني خلال 
ورؤى  ملاحظات  من  اللقاء  ه��ذا 
واهتمام  بحث  محل  ومقترحات 

نائبة رئيس البنك الدولي تلتقي عدداً من ممثلي المجتمع المدني بصنعاء

وستشكل جزءاً من عملية فهمه 
صياغة  م��ن  وج���زءاً  واستيعابه 
البرنامج القادم، مضيفة أن البنك 
تكون  أن  ضمان  على  سيعمل 
لليمن  يقدمها  التي  المساعدات 
ككل،  اليمني  للمجتمع  مفيدة 
اليمني  بالشعب  ثقتها  مؤكدة 
وقدرته على تحقيق ما هو أفضل 

لبلده ومستقبله.
الجميع في  أن  إل��ى  وأش���ارت 
المرحلة القادمة يتحمل مسئولياته 

في بناء اليمن الجديد.
من جانبه أوضح السيد ديفيد 

كريج المدير الإقليمي للبنك الدولي 
أن المجتمع المدني يضطلع بدور 
مهم وكبير خلال المرحلة القادمة  
في مختلف المجالات ومنها مكافحة 

الفساد.
وقال: إن البنك مهتم للحصول 
على أفكار جديدة حول دور المجتمع 

المدني في هذا الجانب.
من جهته  أكد السيد وائل زكوت 
مدير مكتب البنك الدولي في اليمن 
حرص واهتمام البنك في الالتقاء 
بالمجتمع المدني في اليمن بشكل 
مستمر ومتواصل  لتعزيز التعاون 

والشراكة معه والاستماع إلى رؤاه 
ومقترحاته القيمة من اجل مستقبل 
الآراء  بكل  مرحبا  لليمن،  أفضل 
والمقترحات المقدمة من المجتمع 
باهتمام  والتي ستحظى  المدني 

كبير من قبل البنك.
قد  المدني  المجتمع  ممثلو  وكان   
من  العديد  الاجتماع  خ��لال  ط��رح��وا 
التي من  المهمة  والمقترحات  الأفكار 
مستقبل  بناء  في  المساهمة  شأنها 
الدولي  بالبنك  ثقتهم  وتعزيز  اليمن 
وإسهاماته في دعم جهود التنمية في 
اليمن وبخاصة خلال المرحلة القادمة. 

ڈ �سنعاء / �سباأ:
تسلم وزير الخارجية الدكتور أبو بكر القربي أمس رسالة من نائب 
رئيس الوزراء وزير الخارجية الكويتي الشيخ صباح خالد الحمد الصباح 
تتعلق بالعلاقات الثنائية بين البلدين وتأكيد مشاركته في الاجتماع الوزاري 

لأصدقاء اليمن المزمع عقده بالرياض.
جاء ذلك خلال لقائه سفير دولة الكويت بصنعاء فهد سعد الميع.

 وأكد السفير الكويتي خلال اللقاء دعم بلاده لليمن خلال الفترة القادمة 
ومساعدته على تحقيق الأمن والاستقرار وتوفير حياة أفضل للشعب 

اليمني.
كما جرى خلال اللقاء بحث العلاقات الثنائية بين البلدين الشقيقين وسبل 

تعزيزها وتطويرها.

ڈ �سنعاء / �سباأ: 
 عاد إلى صنعاء أمس وزير الدفاع 
اللواء الركن محمد ناصر أحمد بعد 
العربية  للمملكة  رسمية  زي���ارة 
أي��ام  ع��دة  استغرقت  السعودية 
سلم خلالها رسالة من الأخ رئيس 
الجمهورية عبد ربه منصور هادي إلى 
أخيه خادم الحرمين الشريفين الملك 

عبد الله بن عبد العزيز آل سعود.
وأوضح وزير الدفاع في تصريح 
أن  )س��ب��أ(  اليمنية  الأن��ب��اء  لوكالة 
الثنائية  بالعلاقات  تتعلق  الرسالة 
بين  المشترك  التعاون  وم��ج��الات 
البلدين الشقيقين وسبل تعزيزها 
استعراض  إلى  إضافة  وتطويرها 
آخر المستجدات وتطورات الأوضاع 
من  وع��دد  اليمنية  الساحة  على 
القضايا والموضوعات ذات الاهتمام 

المشترك.
 ووص���ف ال��وزي��ر ن��اص��ر زي��ارت��ه 
اتسمت  وإنها  بالناجحة  للسعودية 

بمحادثات ودية مع أخيه وزير الدفاع 
بالمملكة صاحب السمو الملكي الأمير 
سلمان بن عبد العزيز آل سعود تم 
خلالها طرح مجمل الأوضاع السائدة 
في اليمن وما يقوم به الإرهابيون 
امتهان  من  العزل  المواطنين  ضد 

لكرامتهم ونهب ممتلكاتهم.
 وبين أن الجانب السعودي أعتبر أن 
أمن اليمن هو جزء من أمن السعودية 
كون اليمن هي العمق الاستراتيجي 
للمملكة العربية السعودية، وأنه ثمن 
حسن علاقات الجوار وأعمال الأمن 
المشتركة التي لا يوجد انفصام في 
مكوناتها وأن ما يؤثر على أمن اليمن 

يؤثر على أمن المملكة. 
وأشار الوزير إلى أنه تم أيضا خلال 
الزيارة التأكيد على أهمية التعاون 
والتنسيق المشترك لمواجهة أعداء 
البلدين الشقيقين وتحقيق أمنهما 
واستقرارهما باعتباره ركيزة أساسية 

لأمن واستقرار المنطقة.

وزير الدفاع يعود إلى صنعاء ويصف 
زيارته للسعودية بالناجحة

بحث مجالات التعاون الأمني بين اليمن وأمريكا

اختتام المخيم الطبي المجاني الثالث في البيضاء

اليمن تبحث التعاون العسكري مع الأردن

ڈ �سنعاء / �سباأ:
التقى وزير الداخلية اللواء الدكتور عبد القادر قحطان أمس السفير 

الأمريكي بصنعاء جيرالد فايرستاين.
وجرى خلال اللقاء بحث مجالات التعاون الأمني بين اليمن والولايات 

المتحدة الأمريكية، وسبل تعزيزها وتطويرها.
كما تطرق الجانبان إلى الاستعدادات الجارية لمؤتمر أصدقاء اليمن الذي 
سينعقد قريبا في الرياض، وسبل الإعداد والتهيئة له لما من شأنه إنجاحه 

وتحقيق النتائج المرجوة منه.
 وفي اللقاء أشاد وزير الداخلية بدور الولايات المتحدة الأمريكية في دعم 
اليمن، والجهود التي تبذلها لإنجاح المبادرة الخليجية ومؤتمر أصدقاء اليمن 
، لافتا إلى أن ذلك يعكس صدق التوجهات لمساعدة اليمن في الخروج من 

الأوضاع الحالية ، وتقديم الدعم اللازم .

ڈ �ل�سالع/14 �أكتوبر:
اختتمت صباح أمس الاثنين الفرق الطبية العسكرية المخيم 
الطبي المجاني الثالث في محافظة البيضاء الذي تواصلت فعالياته 
على مدى عشرين يوماً، وقدمت فيه الخدمات الطبية العلاجية 
والكشفية  والجراحية لنحو ألفي مواطن بمن فيهم شريحة الأطفال 
الذين تحصلوا على الخدمات والرعاية والتوعية الصحية اللازمة 
من قبل فرق الإرشاد والتوعية المتفرعة عن الفرق الطبية العاملة 
في الميدان والمستشفيات المتحركة والثابتة في كل من عاصمة 

المحافظة ومدينة رداع .
و أجرى الأطباء من مختلف التخصصات أكثر من مائتي عملية 
جراحية مختلفة للمواطنين في الأمراض الباطنية والعظام والعيون 
إلى  المستعصية  الكبرى  الجراحية  العمليات  إحالة  وتم  وغيرها 

المستشفى العسكري العام بصنعاء.
وتم رصد وتحليل طبيعة الأمراض ذات الطابع الوبائي والمستوطنة 
والعارضة والموسمية التي تعاني منها المحافظة لاتخاذ الإجراءات 
الطبية الوقائية والعلاجية مستقبلًا من خلال عمل رحلات القوافل 

الطبية المتواصلة في عدد من المحافظات منها البيضاء .
وقد عبر المواطنون عن شكرهم وتقديرهم لرجال الخدمات 
الطبية العسكرية الذين يقدمون الخدمات الطبية المجانية للمواطنين 

بكل تفان وإخلاص.

ڈ �سنعاء / �سباأ:
اللواء  الداخلية  وزي��ر  التقى 
الدكتور عبد القادر قحطان أمس 
السفير الأمريكي بصنعاء جيرالد 

فايرستاين.
وجرى خلال اللقاء بحث مجالات 
التعاون الأمني بين اليمن والولايات 
المتحدة الأمريكية، وسبل تعزيزها 

وتطويرها.
ك��م��ا ت��ط��رق ال��ج��ان��ب��ان إل��ى 
الاس��ت��ع��دادات ال��ج��اري��ة لمؤتمر 
أصدقاء اليمن الذي سينعقد قريبا 

في الرياض، وسبل الإعداد والتهيئة 
له لما من شأنه إنجاحه وتحقيق 

النتائج المرجوة منه.
 وفي اللقاء أشاد وزير الداخلية 
بدور الولايات المتحدة الأمريكية 
التي  والجهود  اليمن،  دع��م  في 
الخليجية  المبادرة  لإنجاح  تبذلها 
ومؤتمر أصدقاء اليمن، لافتا إلى 
التوجهات  صدق  يعكس  ذلك  أن 
من  الخروج  في  اليمن  لمساعدة 
الأوضاع الحالية ، وتقديم الدعم 

اللازم .

ڈ ماأرب / محمد �سالم �لجد��سي:
اقر الاجتماع الموسع للمكتب 
الاحتفالات  ولجنة  التنفيذي 
البرنامج  م���أرب  بمحافظة 
الزمني للاحتفال بالعيد الوطني 
 22 22 للجمهورية اليمنية  ال� 
المحافظة  مستوى  على  مايو 

والمديريات.
 وفي الاجتماع أكد محافظ 
علي  ب��ن  سلطان  المحافظة 
العرادة ضرورة الإع��داد الجيد 
المناسبة  ب��ه��ذه  ل��لاح��ت��ف��ال 
في  والخالدة  الغالية  الوطنية 
اليمني  الشعب  أبناء  وج��دان 
العام  ه��ذا  احتفال  إن  وق��ال 
بالعيد الوطني يأتي في ظروف 
استثنائية تتطلب تضافر كل 

الجهود كون المسؤولية تكاملية 
في إنجاح الاحتفالات وتميزها 
المناسبة  م��ع  ي��ت��واك��ب  بما 
والعزيزة  العظيمة  الوطنية 
على قلب كل يمني شريف في 

هذا الوطن.
وشدد على ض��رورة تنظيم 
ال��ف��ع��ال��ي��ات ال��م��ت��ن��وع��ة من 
مهرجانات جماهيرية وحفلات 
فنية وأمسيات شعرية وأدبية 
القيم  تكريس  على  والعمل 
المحافظة  أبناء  لدى  الوطنية 
مضامين  وإب��راز  والمديريات 
وآليتها  الخليجية  ال��م��ب��ادرة 
المرحلة  إنجاح  في  التنفيذية 
الانتقالية وأهمية إنجاح الحوار 

الوطني الشامل .

وقد أقر الاجتماع الذي حضره 
وكيلا المحافظة البرنامج الزمني 
للاحتفالات في مديريات حريب 
الجوبة –صرواح في 26 – 28 – 
30 مايو وإقامة الحفل المركزي 
للمحافظة على أن يقام الحفل 
الخطابي الجماهيري في الصالة 

الرياضية المغلقة صباحاً.
 وفي ختام الاجتماع الموسع 
أك���د ال���ع���رادة أه��م��ي��ة تعدد 
للمناسبة  المواكبة  الفعاليات 
الوطنية والعيد الذهبي ال� 50 
لثورة 26 سبتمبر الخالد والعيد 
ال� 49 لثورة 14 أكتوبر المجيدة 
وتعزيز الجهود المبذولة  لبناء 
قيادة  ظل  في  الجديد  اليمن 
منصور  رب��ه  عبد  الأخ  فخامة 

هادي رئيس الجمهورية وتعميق 
الاصطفاف الوطني لدعم جهود 
حكومة الوفاق في ترسيخ الأمن 
والاستقرار في ربوع الوطن وبناء 

اليمن الجديد الآمن والمزدهر.
وكان رئيس لجنة الاحتفالات 
علي  المحافظة  أول  وك��ي��ل 
استعرض  قد  الفاطمي  محمد 
والبرامج  التنفيذية  الخطوات 
اللجنة من حيث  التي أنجزتها 
الإعداد للمهرجانات والفعاليات 
للعيد  المصاحبة  المختلفة 
للجمهورية   22 ال���  الوطني 
وأعمال  الأعلام  ورفع  اليمنية 
الزينة على  المباني والمنشآت 
وإقامة المحاضرات والندوات في 

المدارس والكليات.

احتفاء بالعيد الوطني الثاني والعشرين للجمهورية

إقرار البرنامج الزمني للاحتفالات بمأرب


